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Madame, Monsieur, 

Étant citoyen de la ville de Lévis depuis de nombreuses années et demeurant aux abords du fleuve, il 

y a fort longtemps que j'ai compris que bien qu'il soit fort attrayant d'un point de vue touristique, le 

fleuve St-Laurent constitue avant tout un acteur essentiel dans les activités économiques reliant 

différentes régions de la province voire même du pays. Le transport de marchandises ou d'autres 

ressources par voie navale ne représente qu'un des nombreux avantages que peut représenter la 

proximité d'un important cours d'eau comme le fleuve St-Laurent pour l'accomplissement économique 

d'une région. 

C'est donc dans cette optique que je viens donner mon appui à la réalisation de ce projet on ne peut 

plus intéressant pour nous, tant au niveau des retombées économiques, de la création d'emplois, du 

rayonnement de la ville en termes d'utilisation des technologies de fine pointe et aussi en terme de 

sécurité pour l'approvisionnement d'énergie. J'estime que tous les ingrédients nécessaires à la 

réussite d'un projet sont présents et que nous devons à tout prix faire en sorte qu'il se réalise ici chez 

nous. Comme le vieillissement de la population s'avère de plus en plus une préoccupation criante 

pour les employeurs, il faut s'assurer une bonne relève et faire en sorte que le renouvellement et le 

rajeunissement de la main-d'œuvre s'opère rapidement. C'est probablement aussi à cause du 

vieillissement de la population qu'il y a une réticence au projet de la part de certains groupes 

d'individus. Ces gens sont probablement arrivés au terme de la carrière ou déjà à la retraite et ils ne 

veulent surtout pas déranger leur petite sécurité toute dorée. Ils sont loin de penser aux jeunes qui 

devront se battre ou quitter la région afin de trouver un emploi convenable et être en mesure de se 

construire un avenir. 

Ayant la chance de travailler au sein d'une grande entreprise de la région, je suis très sensible à la 

situation des personnes de mon entourage étant au prise avec des emplois précaires, peu valorisant 

et ne mettant pas à profit leur expertise ou leur formation. Dans le but de rémédier à la situation, il est 

impératif d'attirer chez nous des employeurs de calibre et le port méthanier Rabaska est sans 

contredit un de ceux-ci. I l  faut faire confiance aux spécialistes qui ont tout prévu afin que ce projet 



s'exécute selon des normes de sécurité bien établies. Un promoteur qui est près a investir de 

manière privée 840 M $ doit quand même avoir attaché les ficelles de son projet. 

Je viens donc ajouter mon appui aux quelques centaines déjà reçus. 

Robert Laroche 


